

☆年中組

- ・音楽参観では、歌も合奏もとても上手にできており感動しました。冬休みの宿題のハーモニカが苦手で苦戦していたようですが、一つ一つ音を確かめながら頑張っていました。みんなで心をつにして演奏する姿も素晴らしかったです。作品展では、年中さんのクオリティに驚きました。とっても上手でこんなにも細かなパーツを作ることができるんだと感心しました。たくさんの色を使っており、見ているこちらにも楽しい気持ちになりました。
- ・音楽参観では始まりは恥ずかしそうにしていたけど、上手にやりきることができました。だれよりも上手にする事がひそかな目標だったみたいです。すごく上手な貯金箱が色とりどりで飾られていて見ているこちらにも楽しかったです。色々な発想があって感心しました。
- ・作品展では、それぞれに個性が出ていて、器用に作っているなぁと思いました。どのようにして作品ができあがったのか、作る過程を先生が説明してくれたのでより楽しめました。自分の子だけではなく、小さいクラスの時から一緒に友だちの作品も同時に見られて成長を感じました。音楽参観は、みんな元気いっぱい歌を上手に歌えていて、こちらが元気をもらえました。鍵盤ハーモニカはちゃんと指をかえして演奏できていて感動しました。

